

# BIG ISSUE

## Bulan Penuh Berkah Koramil Sentani Dan Ibu Persit Bagikan Takjil Bagi Warga Yang Melintas

Dony Numberi - [PAPUA.BIGISSUE.ID](http://PAPUA.BIGISSUE.ID)

Apr 8, 2023 - 00:29



SENTANI – Dalam rangka memperingati bulan suci Ramadhan, Koramil 1701-01/Sentani bekerja sama dengan Persit KCK Ranting 1 Sentani mengadakan kegiatan bagi-bagi takjil gratis untuk warga yang sedang melintas baik pengendara roda dua maupun roda empat di depan Makoramil 1701-01/Sentani, Kabupaten Jayapura. Kamis (6/4/2023).

Dalam keterangannya, Danramil 1701-01/Sentani Mayor Inf Suprpto mengatakan bahwa di bulan Ramadhan yang penuh berkah ini mari kita berlomba-lomba untuk berbuat kebaikan kepada sesama. Sehingga kita bisa memiliki naluri jiwa untuk bergi kepada sesama. Hal ini kita bisa karena kita sudah terbiasa melakukan berbuat kasih, tulus dan ikhlas

"Selain memberikan edukasi bagaimana nikmatnya melakukan kebaikan di bulan suci Ramadhan, melalui kegiatan ini dapat menghadirkan senyum antara mereka yang menerima dan mereka yang membagikan takjil. Maka dari itu kegiatan ini merupakan aksi yang sangat mulia, apalagi di bulan yang penuh berkah ini," ungkap Danramil.

Lanjut Danramil, walaupun situasi dan kondisi cuaca hujan namun kegiatan pembagian takjil tetap dilakukan oleh Babinsa dan ibu-ibu persit. Kegiatan berbagi takjil tersebut memberikan keberkahan sehingga tercipta kedekatan yang erat antara TNI dan masyarakat.

"Meski sederhana, semoga kegiatan ini dapat memberikan kebahagiaan dan manfaat bagi masyarakat yang sedang menjalankan ibadah puasa," harapnya.

Sementara itu Moch. Soleh saat sedang melintas mengucapkan terima kasih kepada bapak dari Koramil yang sudah membagikan takjil, aksi bagi takjil ini sangat membantu masyarakat yang sedang melaksanakan ibadah puasa.

"Dirumah kami hanya berdua saja dan belum memikirkan menu apa untuk berbuka puasa nanti. Syukur alhamdulillah kami dapat takjil. Sehingga buka puasa hari ini sangat terbantu. Sekali lagi terima kasih. Semoga rejeki bapak dan ibu Koramil selalu diberikan kesehatan dan kelancaran dalam melaksanakan tugas Negara," ujar Moch. Soleh.

Kegiatan bagi-bagi takjil gratis ini mendapat sambutan yang baik dari masyarakat sekitar. Mereka merasa senang dan berterima kasih atas kegiatan yang dilakukan oleh Persit Ranting 1 Sentani dan Koramil 1701-01/Sentani. (Redaksi Papua)